## 総念ひなまつり製作念総

いよいよ、今年度も残りわずかですね。日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。3月3日はひな祭り**&**園でも、お雛様を出し子どもたちは「なんでお雛様だすのー?」と言う子もちらほら。「病気をせず、元気に過ごせますようにという願いを込めてお雛様を出すんだよ!」と説明をすると、「じゃ、保育園におひな様を出したからみんな元気だね◎」と言う子もいました! そして、クラスでもかわいいお雛様を作ってひな祭り気分を味わいました♡



おひな様の顔出しパネルを作り、各クラス順番に写真を撮り楽しみました♪ そして、係の職員が各クラスを回って由来をお話したり、ひな祭りの歌を歌いました。 子どもたちもよくお話を聞いて良い会となりました!



おひな様の台座を皆でクレヨン を使って書きました♪

にじみ絵でおひな様の着物を作り、 お顔も自分たちで書きました♪







扇や笏をハサミで切るのを頑張 りました!!

折り紙で着物を作り、切り絵をして 鮮やかに飾り付けをしました!





顔出しパネルで写真を撮り、かわいらしい飾りが出来ました!お顔は リボンで隠れていますが、写真になっています♡